

**Segunda Sessão Ordinária da Assembleia da Freguesia de São Pedro de 20 de Abril de 2018**

----- Ao vigésimo dia do mês de abril de dois mil e dezoito, reuniu-se a Assembleia de Freguesia da Junta de São Pedro, na sede da Junta de Freguesia, pelas dezoito horas e trinta, sita à Rua de Nossa Senhora da Natividade, número 40 A, Município de Vila Franca do Campo, estando todos os elementos presentes à exceção dos membros, Senhor Ricardo Pimentel Branco e Senhor Fernando Miguel André Madeira , que se fez representar pela Senhora Ana Cristina Soares Costa, com a seguinte Ordem de Trabalhos: -----

-----Ponto 1 – Fecho de contas de 2017; -----

-----Ponto 2 – Revisão Orçamental de 2018; -----

-----Ponto 3 – Outros assuntos.-----

----- Após o Presidente da Assembleia, Senhor Gui Fraião Alves Pinto da Costa, ter declarado aberta a sessão e apresentado os assuntos da agenda de trabalho, e no período antes da ordem do dia, o membro da Assembleia Senhor Rui Fernandes propôs, em primeiro lugar, uma nota de desagrado pela demolição e remodelação do edifício sito à rotunda dos Frades; em segundo lugar, uma nota de apreço pela retirada da Grua que estava abandonada já há algum tempo na Rua do Relvão e, finalmente, uma nota de desagrado sobre a utilização das verbas da Câmara Municipal para o roteiro das olarias. Neste último ponto, o Presidente da Junta de Freguesia, Senhor Flávio Pacheco, referiu que as verbas foram utilizadas apenas devido à necessidade que a Câmara Municipal teve em apoiar financeiramente outros projectos da sua alçada e que esta situação será rectificadada até ao final do mês de abril. -----

----- Seguidamente, e dando início ao ponto um da ordem de trabalhos, Fecho de Contas de dois mil e dezassete, o Presidente da Assembleia passou palavra ao Presidente da Junta de Freguesia, tendo este dado a conhecer aos presentes as despesas correntes da junta, salientando que as mesmas não excederam as verbas disponíveis. O mesmo referiu que o controlo das despesas tem sido a principal prioridade da junta de forma a não haver excessos e que, por questões de recursos financeiros, a junta mudou de contabilista. Após a explanação feita, o documento relativo ao Fecho de Contas de dois mil e dezassete foi aprovado por unanimidade. -----

-----De seguida entrou-se no ponto dois da agenda de trabalhos, revisão orçamental de dois mil e dezoito, tendo o Presidente da Assembleia passado novamente a palavra ao Presidente da Junta que informou os membros da assembleia que sempre que é feita a revisão orçamental há

que fazer alguns reajustes financeiros. Após análise detalhada da Revisão Orçamental para 2018, esta foi aprovada por unanimidade. -----

----Em relação ao terceiro ponto da agenda, outros assuntos, o Presidente da Assembleia deu, de novo, a palavra ao Presidente da Junta que começou por informar os presentes que a junta realizou diversas atividades, destacando as relativas ao Natal, nomeadamente a de abertura dos Presépios, o Natal pelas Ruas e a oferta de uma coluna de som à Escola Padre Manuel Ernesto Ferreira. Referiu também que foram oferecidas à mesma escola malassadas pelo Carnaval e amêndoas pela Páscoa. Outras atividades dinamizadas envolveram aulas de ballet pelo professor Rafael do Canto .-----

----Relativamente à semana cultural de São Pedro, o Presidente da Junta referiu que a mesma realizar-se-á de 28 de junho a 6 de julho, estando já agendadas diversas atividades das quais se destacam a criação de um evento intitulado Diálogos – Programação de Jogos; festival de dança; *workshop* com o DJ Play; passeio com os idosos ao Nordeste com almoço na Maia; torneio de Fifa; Olimpíadas do TUGA; sarau de grupos folclóricos. Neste ponto, o membro da assembleia Senhor João Sampaio questionou se as condições climatéricas não forem as mais favoráveis as atividades poderão ser realizadas no interior do Açor Arena, tendo o Presidente da Junta referido que sim. -----

---- Seguidamente, o Presidente da Junta informou a assembleia que nos meses de julho e agosto a junta irá receber um grupo de jovens no âmbito do programa OTL jovens. Informou ainda que a junta fez uma candidatura à Secretaria Regional da Habitação intitulado “Lar Feliz” que visa o apoio a várias habitações degradadas da freguesia, que não se enquadram na candidatura de Habitação Degradada. O mesmo deu a conhecer que a junta ganhou o diploma de Eco-Freguesias. -----

---- Ainda neste ponto da ordem de trabalhos, o presidente deu a conhecer que a junta irá conceder apoios financeiros a algumas atividades e instituições da freguesia, dos quais se destacam os apoios à marcha de São Pedro; ao Império dos Aflitos; à festa de São Pedro e da Nossa Senhora da Natividade; e finalmente ao São João do Poço Largo. -----

----Por nada mais havendo a tratar, foi encerrada a sessão da qual se lavrou a presente acta que será lida, aprovada e assinada pelo presidente da assembleia, aqui presente, e por todos os elementos que o desejarem. -----

*Alto*  
Alberto P. P. Fernandes  
João Sampaio  
João Sampaio  
Luís de Sousa

*Luís de Sousa*  
*Luís de Sousa*  
*Luís de Sousa*  
*Luís de Sousa*

Paula Santos Silva  
Regina Botelho

Handwritten initials and signature in the top right corner, including the name "Luisa da Silva" and a signature.



Assembleia de Freguesia de São Pedro

9680-127 Vila Franca do Campo

*C. P.*  
*Luís Fernandes*  
*Rui Fernandes*  
*António*  
*...*

### **Terceira Sessão Ordinária da Assembleia da Freguesia de São Pedro de 8 de junho de 2018**

----- Aos oito dias do mês de junho de dois mil e dezoito, reuniu-se a Assembleia de Freguesia da Junta de São Pedro, na sede da Junta de Freguesia, pelas dezoito horas e trinta minutos, sita à Rua de Nossa Senhora da Natividade, número 40 A, Município de Vila Franca do Campo, estando todos os elementos presentes com a seguinte Ordem de Trabalhos: -----

-----Ponto 1 – Acordo de colaboração; -----

-----Ponto 2 – Atividades da junta; -----

-----Ponto 3 – Outros assuntos.-----

----- O Presidente da Assembleia, Gui Costa, abriu a sessão apresentado os assuntos da agenda de trabalho, e no período antes da ordem do dia, apresentou a justificação da falta do membro Ricardo Branco à reunião do dia vinte de abril de dois mil e dezoito. Seguidamente, e no período antes da ordem do dia, o membro da Assembleia Senhor Rui Fernandes questionou o Presidente da Junta de Freguesia sobre o sistema de voluntariado que a junta pretendia implementar na freguesia, tendo este último referido que apenas uma pessoa se tinha voluntariado, nomeadamente o membro da Assembleia a senhora Regina Bolarinho. Ainda neste ponto, o Senhor Rui Fernandes perguntou se as instituições que requisitam o espaço do polidesportivo têm cumprido o Regulamento do Polidesportivo, ao que o Presidente da Junta respondeu afirmativamente. O mesmo informou a Assembleia que o polidesportivo foi requisitado para o torneio de ténis de São João. -----

----- O mesmo membro da Assembleia, Senhor Rui Fernandes, interrogou o Presidente da Junta relativamente à situação da funcionária que se encontra a fazer o Roteiro das Olarias, Doutora Telma Silva, ao que este último retorquiu que o roteiro mencionado anteriormente ainda não se encontra em funcionamento e que a funcionária em questão é funcionária da Câmara Municipal, sendo responsável pelas atividades que ocorrem no espaço museu. -----

----- Seguidamente, e dando início ao ponto um da ordem de trabalhos, acordo de colaboração, o Presidente da Assembleia passou palavra ao Presidente da Junta de Freguesia, tendo este dado a conhecer que a Junta de Freguesia irá solicitar à Câmara Municipal um reforço da Delegação de Competências para colocação de um corrimão na escadaria sita ao aldeamento do ilhéu,

perto do parque infantil. Posto a votação, o pedido de acordo de colaboração foi aprovado por unanimidade. -----

-----De seguida entrou-se no ponto dois da agenda de trabalhos, atividades da junta, tendo o Presidente da Assembleia passado novamente a palavra ao Presidente da Junta que informou os membros presentes que a junta de freguesia reuniu-se com a Comissão de Festas de São Pedro, o Padre Cassiano e a Comissão Fabriqueira, para discutir alguns aspetos relativos à festa da paróquia, destacando que nesta reunião foram apresentadas sugestões de alterações relativamente à festa. Assim sendo, foram sugeridas as seguintes alterações por parte do órgão de gestão da freguesia, a duração da festa, que passaria a ser de quatro dias; a programação diversificada para os diversos dias, a possibilidade da realização dos eventos ser repartida entre a frente da Igreja e o espaço do parque da vila. Dessa reunião ficou decidido por parte das comissões e do Padre Cassiano, a aprovação do número de dias, diversificação dos eventos e que todos os eventos se realizariam no parque da vila, com exceção da vertente religiosa.-----

----- Relativamente à semana Cultural de São Pedro, o Presidente da Junta referiu que a primeira fase da mesma é dedicada à festa da paróquia, destacando-se o festival folclórico que se realizará no dia trinta de junho e que começará no adro da igreja de São Pedro, percorrendo de seguida algumas das ruas da freguesia. A este respeito, o membro da Assembleia Senhor João Sampaio sugeriu que o desfile deveria percorrer a rua principal da freguesia, desde o adro da igreja até ao Parque da Vila, espaço da festa ao que o Presidente da Junta referiu que o objetivo do desfile é cativar a população local e fazê-la chegar ao recinto das festas. O mesmo informou ainda que a Associação Eh! Louça da Vila pretende tornar o festival de folclore de São Pedro, um festival de referência regional à semelhança de outros festivais de folclore já existentes na ilha.

-----Seguidamente, o Presidente da Junta referiu que a segunda fase da Semana Cultural de São Pedro abrangerá diversas atividades destacando-se as dedicadas às crianças e jovens da freguesia, nomeadamente, as Olimpíadas dos CATL, Torneio de Fifa, I Festival Artístico de São Pedro, formação em Scratch, *Geocaching* e um passeio com os idosos da freguesia, igualmente informou da realização das Olimpíadas Sociais, da responsabilidade da CDIJ Pedra Segura. Relativamente à atividade de *Geocaching*, o membro da Assembleia, Senhora Paula Silva, lembrou o Presidente da Junta que convém agendar o dia e hora para a atividade, pois a pessoa que será a oradora da atividade poderá não estar disponível, visto que na semana de dois a seis de julho haverá uma formação de *Geocaching* na Escola Secundária de Lagoa e a mesma poderá não ter disponibilidade para o dia e hora agendada. A este propósito, o Presidente referiu que caso não seja possível realizar a atividade, realizar-se-á um *peddy papper*. Por último, o Presidente da junta referiu que à semelhança dos anos anteriores, a junta apoiará o São João do Poço Largo e que no âmbito do programa Eco- Freguesias, o CDIJ Pedra Segura

1  
A  
B  
C  
D  
E  
F  
G  
H  
I  
J  
K  
L  
M  
N  
O  
P  
Q  
R  
S  
T  
U  
V  
W  
X  
Y  
Z

está a fazer mesas e cadeiras de paletes que poderão ser usadas no espaço onde decorre a atividade mencionada anteriormente. -----

----- No que diz respeito ao último ponto da ordem de trabalho, outros assuntos, não houve nada a registar. -----

-----Por nada mais havendo a tratar, foi encerrada a sessão da qual se lavrou a presente ata que será lida, aprovada e assinada pelo presidente da assembleia, aqui presente, e por todos os elementos que o desejarem. -----

          L B A A  
          Ana Loh  
          Lenita Quate  
          José Scarpas  
          M. Trunçes  
          Diana S. Silva  
          Paulo Branco  
          Fernando Costa



Assembleia de Freguesia de São Pedro

9680-127 Vila Franca do Campo

**Quarta Sessão Ordinária da Assembleia da Freguesia de São Pedro de 4 de outubro  
de 2018**

----- Aos quatro dias do mês de outubro de dois mil e dezoito, reuniu-se a Assembleia de Freguesia da Junta de São Pedro, na sede da Junta de Freguesia, pelas vinte horas, sita à Rua de Nossa Senhora da Natividade, número 40 A, Município de Vila Franca do Campo, estando todos os elementos presentes com a seguinte Ordem de Trabalhos: -----

-----Ponto 1 – Segunda revisão orçamental 2018; -----

-----Ponto 2 – Discussão e aprovação da época de caça 2018/2019, tabela de taxas, e serviços da junta; -----

-----Ponto 3 – Atividades da junta.-----

-----Ponto 4- Outros assuntos.-----

----- O Presidente da Assembleia, Gui Costa, abriu a sessão apresentando os assuntos da agenda de trabalho, tendo no período antes da ordem do dia, questionado se haveria algum ponto a esclarecer fora da ordem de trabalhos. O presidente da Junta de Freguesia de São Pedro comunicou que o processo do roteiro das olarias iria avançar, reforçando a sua importância cultural, social e educativa. Esta iniciativa foi o resultado da colaboração entre Câmara Municipal e Junta de Freguesia, proporcionando assim um reforço nas olarias, tentando manter as suas características próprias. Esta iniciativa refere ainda o Presidente da Junta de Freguesia, irá contar com um filme expositivo, material informático explicativo sobre a olaria, estruturas de apoio, nomeadamente casas de banho, expositores exteriores e ainda uma mascote. Outro assunto mencionado pelo Presidente da Junta de Freguesia de São Pedro, prende-se com os depósitos de lixo existentes na freguesia, informando que estes têm sido alvo de queixas por parte dos moradores. O mesmo informa que, para combater tal fato foi distribuído panfletos pela freguesia, e informado a Câmara Municipal do acontecido, aguardando de momento alguma medida tomada pela mesma.-----

-----Seguidamente, e ainda no período antes da ordem de trabalhos, o membro da Assembleia Senhor Rui Fernandes propôs o voto de congratulação à deputada Sabrina Furtado, por esta ter sido eleita como deputada regional, sendo uma habitante de São Pedro e representante de Vila Franca do Campo junto à Assembleia Legislativa Regional. Deste modo, o Presidente da Assembleia, Gui Costa, procedeu à realização da votação, sendo esta aprovada por maioria. ----

CS  
Sexta-feira  
F

----- Seguidamente, e dando início ao ponto um da ordem de trabalhos, revisão orçamental 2018, o Presidente da Assembleia passou palavra ao Presidente da Junta de Freguesia, tendo este esclarecido o processo Eco-Freguesias, referindo que os valores atribuídos variam se alcançam ou não os objetivos propostos. O presidente da Junta de Freguesia ainda referiu a existência de um protocolo com a DROAP (Direção Regional da Organização e Administração Pública), para a aquisição de software e equipamento informático, dando assim resposta a uma carência existente. Ainda em relação ao ponto um da ordem de trabalhos, o Presidente da Junta de Freguesia de São Pedro comunicou a existência de um protocolo com a Direção Regional das Obras Públicas, com o objetivo de realizar arranjos e manutenção do Polidesportivo de São Pedro, particularmente a criação de um corrimão na área envolvente, reparação do bebedouro, um reforço na vedação circundante, mais placas informativas, entre outros. Sendo assim, e apresentado o ponto um da ordem de trabalho, o Presidente da Assembleia deu início á votação, sendo este aprovado por unanimidade.-----

-----De seguida deu-se início ao ponto dois da agenda de trabalhos, discussão e aprovação da época de caça 2018/2019, tabela de taxas, e serviços da junta, tendo o Presidente da Assembleia passado novamente a palavra ao Presidente da Junta que informou os membros presentes que as taxas existentes mantêm-se as mesmas. O Presidente da Assembleia, Gui Costa deu início á votação, sendo o ponto dois da agenda de trabalhos aprovado por unanimidade.-----

----- Posteriormente ingressou-se no ponto três da ordem de trabalhos, nomeadamente atividades da Junta, o Presidente da Assembleia deu a palavra ao Presidente da Junta que transmitiu que a Junta solicitou um protocolo com a Direção Regional da Habitação, para a reparação em habitações degradadas, existentes na freguesia as quais não se enquadram no processo de habitação degradada. O presidente da Junta de Freguesia informou ainda que a junta é que identificou e sinalizou as habitações que irão ser alvo de obras. Outro assunto referido pelo presidente da Junta de Freguesia de São Pedro, prendeu-se com as atividades que irão ser desenvolvidas brevemente, nomeadamente a realização do protocolo com a DROAP a fim da aquisição de serviços informáticos, um curso de costura, a possibilidade de realização de um curso de culinária, a continuidade de trabalho na vertente Eco-Freguesias e a preparação das atividades de Natal, sempre dependendo do fator financeiro. É intenção da junta ampliar o presépio da avenida, realizando passagens da bíblia, investindo na iluminação, e realizando um desfile de Natal, convidando as diferentes instituições do concelho. O presidente da junta também referiu a abertura do OTL Jovens Estudantes e de um estagiário do curso PROFIJ, que irão trabalhar na junta de freguesia. -----



Luís  
Santos

----- No que diz respeito ao último ponto da ordem de trabalhos, outros assuntos, o membro da assembleia Senhor Ricardo Branco questionou o presidente da Junta de Freguesia de São Pedro sobre o valor aplicado no projeto roteiro das olarias, questionando como este seria distribuído e aplicado. O Presidente da Junta respondeu que ainda este ano iria ser aplicado uma parte do valor a de fim estruturar o projeto, sendo o restante valor aplicado posteriormente.-----

----- Outro assunto relatado foi o alerta do membro da assembleia Dinarte Simas para o fato de que o Parque de estacionamento sito à Rua Padre Manuel José Pires, não ter iluminação há relativamente quatro meses, tendo o presidente da junta esclarecido que o mesmo já informou a companhia de eletricidade, tendo esta realizado um relatório que foi reencaminhado para a Camara municipal, esperando resposta da mesma.-----

-----O membro da assembleia Dinarte Simas relatou a existência de um grande número de gatos nas imediações da Escola Profissional, tendo o presidente da junta referido que irá junto das entidades veterinárias tentar encontrar alguma resposta para tal estorvo. -----

-----Seguidamente o membro da assembleia o senhor João Ponte, interpelou o presidente da junta para a inexistência de alunos para aprender o ofício de oleiro, a que o presidente da junta respondeu que o projeto roteiro das olarias foi criado para colmatar o número de visitantes às olarias, acrescentando que a Câmara Municipal irá realizar eventos formativos para incentivar a população para esta prática. O mesmo membro da assembleia, ainda questionou o fato de o terreno circundante ao Poço Largo estar ao abandono, tendo o presidente da junta de freguesia explicado que não tem nenhuma informação sobre o mesmo.-----

-----Posteriormente o membro da assembleia o senhor Rui Fernandes solicitou a resposta do presidente da junta de freguesia, para a apreciação do edifício abandonado e com características perigosas, situado ao lado do Híper SolMar. O presidente da junta respondeu que esta situação já foi reencaminhada para a Camara Municipal, estando a aguardar resposta da mesma.-----

-----A espetadora a senhora Sabrina Furtado, pediu a palavra ao Presidente da Assembleia, após este a ter cedido, a senhora Sabrina referiu que está a acompanhar as diferentes reuniões de assembleia de junta do concelho, não esperando o voto de congratulação, inteirado pela assembleia de junta de freguesia de São Pedro. De seguida, explicou que o terreno circundante ao Poço largo, iria ser colocado em asta pública, contudo devido a problemas técnicos no edital este ainda não foi publicado. Em relação ao projeto roteiro das olarias, a senhora Sabrina Furtado perguntou ao presidente da junta, se existiu alguma verba disponível até ao momento, tendo o presidente da junta esclarecido que o valor já disponibilizado foi direcionado para o pagamento da funcionária que fez o levantamento e orientação do projeto e que ainda tentou colocar alguém a tempo inteiro, contudo o orçamento foi reduzido. Quanto ao projeto de requalificação das habitações degradadas, a senhora Sabrina Furtado perguntou ao presidente

da junta quantas habitações iriam ser abrangidas, tendo o mesmo respondido que de momento, iriam ser quatro casas. O presidente da junta de freguesia ainda felicitou a senhora Sabrina Furtado por ter sido eleita como deputada regional.-----

----Por nada mais havendo a tratar, foi encerrada a sessão da qual se lavrou a presente ata que será lida, aprovada e assinada pelo presidente da assembleia, aqui presente, e por todos os elementos que o desejarem. -----

L. DA 1 de

Francisca Gabeira

João Sampai

Luís Duarte

Luís Branco



Assembleia de Freguesia de São Pedro

9680-127 Vila Franca do Campo

*L.*  
*J. Silva*  
*P.*  
*B.*

### **Quinta Sessão Ordinária da Assembleia da Freguesia de São Pedro de 17 de dezembro de 2018**

----- Ao décimo sétimo dia do mês de dezembro de dois mil e dezoito, reuniu-se a Assembleia de Freguesia da Junta de São Pedro, na sede da Junta de Freguesia, pelas vinte horas, sita à Rua de Nossa Senhora da Natividade, número 40 A, Município de Vila Franca do Campo, estando todos os elementos presentes, à exceção do Sr. Dinarte Simas e do Sr. Rui Fernandes, que se fez representar pelo Sr. Luís Matos, com a seguinte Ordem de Trabalhos: -----

----- Ponto 1 – Discussão e aprovação do Orçamento da despesa e receita 2019;-----

-----Ponto 2 – Discussão e aprovação do PPI e PPA 2019;-----

-----Ponto 3 – Delegação de competências;-----

-----Ponto 4 - Outros assuntos.-----

----- O Presidente da Assembleia, Gui Costa, abriu a sessão apresentado os assuntos da agenda de trabalho, e no período antes da ordem do dia, o membro da assembleia Paula Cristina Santos Silva, referiu que o seu estado civil alterou-se no dia treze de setembro de dois mil e dezoito, pelo que, nas próximas convocatórias, o seu nome deverá passar a ser registado como Paula Cristina Santos. -----

----- Seguidamente o Presidente da Assembleia, Gui Costa, passou a palavra ao Presidente da Junta, Flávio Pacheco, que em relação ao ponto um da agenda de trabalhos referiu que em termos de receitas da junta registou-se um aumento de algumas verbas, que serão gastas com as despesas correntes, nomeadamente com a funcionária, a segurança social; eletricidade e comunicação; seguros do polidesportivo e do parque infantil; ajudas financeiras às festividades que fazem parte da junta, entre outros apoios. Após o esclarecimento efetuado, o orçamento foi a votação tendo sido aprovado por maioria com a abstenção do elemento da assembleia Ricardo Branco. -----

-----De seguida entrou-se no ponto dois da agenda de trabalhos, tendo o Presidente da Assembleia passado novamente a palavra ao Presidente da Junta que relativamente o Plano Plurianual de Investimentos, foram realizadas algumas obras nas envolventes do polidesportivo e do parque infantil, referente ao protocolo com a Secretaria Regional das Obras Públicas. Informou que serão ainda realizadas algumas obras em algumas habitações na freguesia, no entanto, ainda não há informação sobre o valor que será disponibilizado pela Secretaria Regional



*Handwritten signature and initials in blue ink.*

da Habitação para estas obras, pelo que no plano consta apenas uma estimativa do valor que será necessário para a intervenção nas duas habitações mais degradadas da freguesia. Após a explanação efetuada, procedeu-se à votação tendo o mesmo sido aprovado por unanimidade. -

----- Seguidamente passou-se à análise do Plano Plurianual de Atividades tendo o Presidente da Assembleia passado novamente a palavra ao Presidente da Junta que passou a explicar o referido documento. O mesmo referiu que o valor de vinte e sete mil euros apresentado refere-se a um projeto no âmbito da tecnologia e informática, ao qual a junta pode candidatar-se no âmbito das oficinas digitais, de forma a dinamizar a freguesia, abrangendo formações na área e na aquisição de material informático para a junta. Deu a conhecer que, neste momento, aguarda-se um parecer da Norma Açores e que tudo depende do número de formações que a mesma disponibilizará. Duas das formações que a junta pretende abranger são as de competências na plataforma das finanças e a de competências na plataforma da segurança social, tendo ambas como público alvo a população em geral. Gostaria ainda de desenvolver formações mais específica, tais como curso de web design gráfico e edição de vídeo e som. Ainda neste âmbito, o Presidente da Junta referiu que haverá parceria com algumas instituições do conselho. Neste ponto, o elemento da assembleia João Sampaio perguntou se havia limite de candidaturas por conselho, tendo o presidente referido que sim, pelo que Vila Franca do Campo só poderá ter duas candidaturas tendo em conta o número de habitantes do conselho. Outras formações apontadas pelo presidente da junta foram a de *scratch* e a de como ser um *youtuber* destinado a crianças e uma destinada aos funcionários do CAO. O mesmo adiantou que todas as formações serão devidamente certificadas e que, caso essa candidatura seja aprovada, haverá um tempo de espera até se poder efetivamente avançar com as formações. Após a explicação efetuada, procedeu-se à votação tendo o mesmo sido aprovado por unanimidade. -----

-----Em relação ao terceiro ponto da agenda, delegação de competências, o Presidente da Assembleia deu, de novo, a palavra ao Presidente da Junta que começou por informar os presentes que a Câmara Municipal aumentou o orçamento para as juntas, o que significa um acréscimo financeiro para as mesmas. Assim, a junta decidiu solicitar a delegação de competências no âmbito das obras a efetuar na sede da junta. A proposta foi aprovada por unanimidade. -----

----- No que se refere ao último ponto da ordem de trabalhos, outros assuntos, o Presidente da Assembleia passou novamente a palavra ao Presidente da Junta que informou os membros presentes que lamentavelmente no âmbito do projeto da olaria houve uma contra proposta do partido da oposição no sentido de utilizar as verbas destinadas ao roteiro das olarias no campo



de futebol da Mãe de Deus. O mesmo não pude deixar de demonstrar a sua posição visto que as olarias não só são uma referência na freguesia de São Pedro, mas também do conselho e o conselho já possui infra estruturas desportivas suficientes, sendo que as olarias são uma das maiores riquezas não só do conselho como também da freguesia de São Pedro, existindo na mesma desde 1522. Posto isto, o Presidente da Junta de Freguesia referiu que através da DROAP haverá um programa de inventário para fazer um levantamento do material existente na junta e aquisição de uma impressora que permitirá impressões para a população em geral. Informou que em janeiro realizar-se-á um curso de culinária, enquanto que o curso de costura não avançou por insuficiência de inscrições. Seguidamente, destacou algumas atividades desenvolvidas pela junta, nomeadamente a do concurso de fachadas de natal; inauguração dos presépios e concerto de natal no jardim António da Silva Cabral, com a oferta de licores "Menino Mija". -----

-----Por nada mais havendo a tratar, foi encerrada a sessão da qual se lavrou a presente ata que será lida, aprovada e assinada pelo Presidente da Assembleia, aqui presente, e por todos os elementos que o desejarem. -----

*L. R. de*  
\_\_\_\_\_  
*Ricardo Franco*  
\_\_\_\_\_  
*Levita Quarta*  
\_\_\_\_\_  
*João Costa*  
\_\_\_\_\_  
*Regina Balduino*  
\_\_\_\_\_  
*João Lourenço*  
\_\_\_\_\_  
\_\_\_\_\_  
\_\_\_\_\_  
\_\_\_\_\_